

太田東西かわら版 2012.3

この世でもよし、あの世でもよし！



2月11日から臨時休業して上京しておりました。
目的は茨城県のお客様、「あいちゃん」の米寿のお祝いに。

あいちゃんとは18年のお付き合い。
18年前というと70歳。
当時のあいちゃんは絶不調…。古希祝いどころではありませんでした。
いわゆる自律神経失調症で、めまい、ふらふら、眠れない、食べれない…。

そんなあいちゃん、真面目に漢方を続けて元気になって、12年前にはご家族
で太田東西薬局に訪問してくださいました。
そして今回は、こちらが祝福に出向く番です。

古希のあいちゃんが体調を崩したのは、「もう限界...」という身体からの信号だったわけですが、老化が原因ではありません。
老化が原因なら、古希 70 よりも米寿 88 を元気に迎えることはできません。
絶不調の結果には、過去にその原因があります。

24歳で農家の長男の嫁として嫁ぐ。当初から姑にイジメられる。
夫のきょうだいは7人で、家には4人未婚の弟たちがいた（一人は小学生）。
毎朝5時に起きて、朝食のほかに5人分の弁当を作る。就寝は深夜0時過ぎ。
翌年、男の子を授かる。しかし...
3歳で病気で亡くす。その時、妊娠5か月だった。
家で泣くことは許されず、泣きたくなったら畑に行って号泣していた。
38歳、卵巣のう腫で全摘手術。以来、閉経。
50歳、子宮脱で子宮全摘。
60歳、甲状腺腫手術。
68歳、胃手術。
そして70歳。もう限界...のところで太田東西と出会う。

あいちゃんは5人きょうだいの4番目。一人だけ慣れない農家に嫁ぐことで
正直、みじめさもあったようだ。貧乏、苦勞するのは目に見えていたから。
ほかのきょうだいは裕福な家に嫁いだ。うらやましくもあり、幸せだろうなあ
と思っていたら、すでに3人は亡くなり1人は認知症。
気づけば、ボケ知らずで健康なのは、あいちゃんのみ。

その健康長寿は「漢方を続けてきたから」ではなく、米寿のお祝いに参加して
ひしひしと実感しました。
まさしく『家族愛』の賜物だと。
家族の愛情に支えられているから、あいちゃんは元気なんだと。

家族のために一生懸命に頑張ってきた
辛抱してきた、尽くしてきたからこそ
今、家族全員に大切にされているんだね！

あいちゃん、
昔、いっぱい泣いたからこそ
今、いっぱい笑えるんだね！（涙）



健康長寿の秘訣を探る (O太田東西 Aあいちゃん)

O「あいちゃん、88年、生きる秘訣はなんですか？」

A「先生の漢方のおかげだっぺ(茨城弁)」

O「いや、漢方続けている方でも、なかなか治らない人はいますし...」

A「家族がよくしてくれるからかな。ありがたいよ」

O「イジメ、逆縁(子供を亡くす)、大病、ご主人との死別、太平洋戦争、さらには去年の東日本大震災と苦難を多々経験されて、よくぞ生きて来られましたね！

正直、もう死にたい...と思った時もあったでしょう？」

A「たくさんあったよ。特に子供を亡くした時は。病気の時も、なんで真面目に頑張っている自分ばかりがこんな目にと、みじめだったよ」

O「なぜ頑張れたの？」

A「うちのお母さん、見てたからかな。頑張ってたよ。お金もないのに親戚の子供を養女に迎えて立派に育てあげたんだから。大したもんだよ」

O「人のために頑張っていたお母さんの後ろ姿を見ていたから、頑張れたんだね。ところでたくさんの病気を乗り越えて、何が変わりました？」

A「みじめな気持ちから感謝の気持ちかな。おかげ、おかげの気持ちが増えたよ。家族のおかげ、先生のおかげ、とうちゃん(亡夫)、みんなのおかげだよ」

O「聞きづらいけど...姑さんにイジメられた過去ね、今、どう思っている？」

A「もう許しているよ。命日には墓参りもしてるよ(笑)」

O「フルコースの後、お孫さんらが用意してきた特製ケーキも食べて、その後カラオケに行かれて...とても胃を手術した88歳とは思えないね」

A「美味しく笑って食べられるというのは幸せなことだよ。家族と漢方のおかげだ。夕食前には毎日、赤ワインをグラスにちょっとだけいただいているの」

O「では、そんなあいちゃんに私から祝辞を。

『孫は来てよし、帰ってよし！』って言葉がある。

それに習って、あいちゃんは

『この世でもよし、あの世でもよし！』

こっちではご家族から、あっちではご先祖さまから

どっちからも大切にされるから、先は心配ないよ！」

A「先生～、ま～だあの世、いきたくねえよ～(笑)」



20才、おめでとう！！

今日は長男君の誕生日。しかし君は東京生活...

20才の誕生日(真の成人式)をなんとかリアルタイムでお祝いしたい...

そうだ、ご先祖さまに20才になった報告と感謝に行ったブログ(ネット)でお祝いしよう！

ってことで、午後からましゃんぼ(父)と2人で墓参りに行きました。

墓参り苦手なましゃんぼ、いつもより合掌時間が長かったな。孫の20才が嬉しいんだ^^。

さらにお墓でお祝いのイベントをしました。



周りに誰もいなかったから、堂々とできたよ。霊のみなさんには見られたらうけど...

うちのご先祖さまも、一緒に祝ってくれてたと思うよ。

えっ？「それだけ？」って？

わかったよ。長崎も寒いけど、オレ、おまえのために頑張ったよ！



ブログ見たおまえもだけど、ご先祖さまも、さすがにあきれただろうなあ～～ (_ i)

*『世界平和』のこの服は、ロックバンドLOUDNESSのライブ会場で買いました。

自分も着てみたい！というお客様には無料でお貸しいたします(笑)